
「横浜子ども会議」は、横浜市立小中学校全ての児童 

と生徒が、いじめについて考え、話し合う会です。今回、 

私達は、山下小学校、山下みどり台小学校の代表児童と 

一緒に「緑が丘ブロック」として、緑区の交流会に参加 

しました。 

今年度のテーマは、「つながる・広げる、いじめ未然 

防止の輪～いじめをなくすために、一人ひとりができる 

こと～」です。私たち緑が丘ブロックでは、それぞれの 

学校が行っているテーマに沿った取組をまとめて資料を 

作り、発表しました。会議では、それぞれの学校が行っている取組の発表がありました。例えば学年を超えての交流

やポスター作りなど、自分たちもやってみたいと思うような発表がたくさんあり、とても有意義な時間になりました。

たくさんの人の前で発表するのは緊張しましたが、学校の代表として出席することができて良かったです。 

今回の会議では、他校の人の考え方や思いに触れることでより深くいじめについて考えることができました。会議

に参加する前は「いじめへの対策」と聞くと、大切なのはわかるけれど、自分が何をやったらいいにかわからない、

と思っていたのですが、話し合う機会がもてたことで、まずは自分の身の回りでできる 

ことから始まることが大切だと気づきました。なるべく多くの人とコミュニケーション 

をとったり、丁寧な言葉使いを心がけたりすることでも、いじめの未然防止にはつなが 

ると思うので、日ごろから意識して生活していきたいです。 

今後は、今回の会議で学んだいろいろなブロックの取組を参考にしながら、新たない 

じめ未然防止のための取組を行い、緑中をより過ごしやすい学校へ変えていきたいです。 

（生徒会本部          ） 

 
９月のトピックス   ―横浜子ども会議・緑区交流会－   

８月３１日（木） 中山小学校にて       

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

スクールカウンセラーによる 

“心の何でも相談日 ” 
のご案内  

☆ 実 施 日  10 月 は ６ 日 (金 )・ 1１ 日 (水 )・  

1３ 日 (金 )・ 2０ 日 (金 )・ 2５ 日 (水 )・

27 日 (金 )で す  

＊ 相 談 時 間 は 9 時 ～ 16 時 30 分 で す  

   ＊事前の予約をお願いします 

☆ 場 所 ： 緑 が 丘 中 学 校 カ ウ ン セ ラ ー 室  

☆ 連 絡 先 ： カ ウ ン セ ラ ー 専 用 直 通 電 話   

０４５（971）2647（ 相 談 実 施 日 の み ）  

ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ鈴 木 智 子 が 対 応 い た し ま す  

  緑が丘中学校０４５（９７３）５３７５ 

＜10 月の主な行事予定＞  
２日（月）教育実習（社会）開始（～20 日・金） 

５日（木）部活なし 

６日（金）３年英検 前期最終日 連絡票配付 

７日（土）緑区生徒音楽会（緑公会堂）吹奏楽部・合唱部参加 

１０日（火）後期始業式 後期認証式 合唱委員会 

1１日（水）合唱ｺﾝｸｰﾙ（大和芸術文化ホールSiRiUS） 

12 日（木）小中合唱交流会 合唱委員会 

16 日（月）中央委員会・６か条検討会議 

17 日（火）部活なし 

18 日（水）３年模試 

19 日（木）個別級合同体育祭（三ッ沢） 

21 日（土）PTA 祭 昼食あり（学校給食なし・ひより弁当注文可） 

23 日（月）代休 

24 日（火）３年面談（～27 日・金） 

26 日（木）進路説明会（1,2 年保護者） 

30 日（月）授業参観週間開始（～11 月２日・木） 

１１月２日（木）１,２年 懇談会 ３年進路説明会 

★正門前公道での駐停車が、近隣の皆様へのご迷惑となっていま
す。送迎等も含めて駐停車はしないでください。 

★★完全下校時間は、                           
15 日（日）まで６校時の日は 17:50、５校時の日は 17:20      
16 日（月）から６校時の日は 17:30、５校時の日は 17:20 です。 

★完全下校の時間から翌朝7:30 まで、留守番電話を設定します。 
部活動の朝練のある日は、7:00 頃に設定を解除しています。 

★8:20～8:30 は職員の打ち合わせを行っています。電話での連絡
等は、この時間を避けていただきますようお願いいたします。 

第43 回 卒業証書授与式 令和６年３月１２日（火） 
 
  入試日程等を考慮して、全ての横浜市立中学校が、 

この日に実施することになりました。 

新・美術部 始動します！   
 

 後期から、美術部とイラストレーション部が合体、「美術部」 

として活動します。合体により、部員が増え、より活気ある活

動を目指します。 

 


